

BIG ISSUE

Adik Memukul Saudara Kandung, Bhabinkamtibmas Polsek Sandubaya Fasilitasi Upaya Mediasi

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Jun 1, 2023 - 21:08



Mataram NTB - Atas Pertikaian di saudara kandung di Wilayah Kelurahan Selagalas, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram, Bhabinkamtibmas Kelurahan Selagalas Polsek Sandubaya memfasilitasi penyelesain masalah (Mediasi) antara kedua saudara kandung yang bertikai.

Mediasi untuk perdamaian keduanya dilakukan di Mapolsek Sandubaya yang dihadiri oleh kepala Lingkungan, Ketua RT setempat, kedua saudara yang bertikai, perwakilan keluarga keduanya, serta disaksikan Bhabinkamtibmas Selagalas, dan petugas piket SPKT Polsek Sandubaya, Kamis (01/06/2023).

Saat dikonfirmasi, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah S.IK., membenarkan peristiwa Mediasi tersebut berlangsung di Mapolsek.

Berdasarkan informasi dari Kapolsek, Mediasi tersebut dilakukan karena adanya masalah pertikaian antara kedua saudara kandung yang berujung dengan peristiwa Pemukulan.

"Kedua bersaudara bernama Sahibi (39) dan Mardin (49) merupakan warga lingkungan Selagelas yang tinggal satu rumah. Dimana Sahibi (adik) memukul kakak kandungnya Mardin. Atas kejadian itu Mardin (korban) merasa tidak terima dan hendak melaporkan peristiwa tersebut," jelas Kapolsek.

Namun lanjutnya, atas saran keluarga lainnya dan ketua RT setempat serta kepala lingkungan bahwa kejadian itu baiknya diselenggarakan secara kekeluargaan mengingat keduanya masih satu keluarga. Atas saran itu Bhabinkamtibmas memfasilitasi berlangsung mediasi keduanya dengan dibantu oleh Petugas Piket SPKT Polsek Sandubaya.

Dari hasil Mediasi tersebut, keduanya Bersepakat untuk saling memaafkan dan berdamai dimana adik yang melakukan pemukulan terhadap Kakaknya tersebut bersedia bertanggung jawab atas akibat pemukulan tersebut serta berjanji tidak akan mengulangi perbuatannya.

Kesepakatan tersebut akhirnya tertuan dalam satu lembar surat perjanjian damai yang ditandatangani keduanya serta para saksi seperti ketua RT, Kepala Lingkungan dan Bhabinkamtibmas.

"Alhamdulillah sesuai harapan kami permasalahan tersebut berakhir dengan perdamaian. Ini menjadi salah satu tugas kami dalam menjaga keamanan ditengah masyarakat," tutupnya. (Adb)